
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Vögel haben zwei Beine und zwei .

Sie haben auch Federn.

Die meisten Vögel können �iegen.

Das machen sie mit ihren Flügeln und .

Einige können aber nur schne� laufen wie zum Beispiel

der größte Vogel, der Strauß.

Die  sind auch Vögel.

Sie können nicht �iegen, aber dafür gut schwimmen.

Ein Vogel hat außerdem einen  ohne Zähne.

Neue kleine Vögel werden nicht als Vögel geboren,

sondern sie schlüpfen aus .
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